

移住者新聞

2025
Vol. 2

二〇二五年九月
発行：日田市
商工労政課
雇用移住促進係



令和3年に福岡県中間市から日田市天瀬町にUターン移住した小田綾真さん。大好きなサウナで日田を盛り上げるためにオダサウナとしてテントサウナ事業を開始。日田の人気旅館「萬屋」や行列のできるうなぎ店「千屋」にも勤務。さらに令和7年からは高塚二ナウを立ち上げ高塚愛宕地蔵尊と天瀬町の魅力を発信中。Uターン移住者ならではの視点とサウナのように熱い情熱で日田を盛り上げ続けています。

◆移住後の暮らし

令和3年に福岡県より私

の実家がある日田市天瀬町へUターン移住しました。

高校卒業後、日田を離れて大分市や福岡県内の会社で勤務し、貯めたお金で世界旅行に出かけいろいろな経験ができました。転機はコロナ禍の時にはまったサウナ。テントサウナを購入し、

日は天瀬町に帰省しテントサウナを楽しむ二拠点生活を送っていましたが、時間も勿体ないし自分の好きなサウナ事業を始めるためにUターンしました。帰省後は日田の人気サウナ旅館

「萬屋」にも勤務するようになり、サウナのメンテナンスやドリンクの提供等を行っています。系列店のうなぎ屋「千屋」で働くことも

古くから観光の街として栄えた日田市。大分県を代表するパワースポット高塚愛宕地蔵尊や、江戸時代の町並みが残る豆田町、屋形船が浮かぶ三隈川などたくさん観光資源があります。しかし少子高齢化の影響で、それらの維持や魅力発信をする地域の担い手も不足してきています。今号は日田市天瀬町出身で福岡県中間市からUターン移住し日田を盛り上げている小田綾真さん取材しました。

あり毎日行列ができる人気ぶりから、日田の観光地としての魅力も再認識しています。



大人気サウナ旅館「萬屋」で勤務し、日田の観光業も盛り上げる



◆現在取り組んでいること

父が亡くなり令和7年1

月から代替わりで高塚愛宕地蔵尊の社務所でも働いています。神社やお寺でもない神仏混淆「地蔵尊」などで神主や住職がおらず、氏子の中より選ばれた世話人9家系のうちの一軒として

に管理運営をしています。また魅力発信にも力をいれ高塚地域を若い力で盛り上げてほしいという声を受け、たことで天瀬に対して違ってもと先輩後輩の間柄も視点を持つことができなくなった3人で「高塚二ナウ」を立ち上げました。名前の由来は担い手になりました。今年のお祭りからは、露店にキッチンカーを呼んだり地元のもの販売して活性化できるように取り組んでいます。

また魅力発信にも力をいれています。一度日田を離れていまして、たこと天瀬に対して違った視点を持つことができなくなりましたが、今年のお祭りからは、露店にキッチンカーを呼んだり地元のもの販売して活性化できるように取り組んでいます。



高塚地蔵尊の大祭の様子



◆おすすめの場所

日田市内の川はとても綺麗！その中でも天瀬町・大山町・上津江町にとても良い川があり遊んでいます！



◆ひた暮らしで伝えたい事、知ってほしい事

日田を一度離れてUターンして感じたことは、意外と日田の事を知らなかったということ。何もないと思っていました。サウナの水風呂を探するために川を巡っていたら日田の自然の豊かさに気づきました。食事が美味しいし祭りも充実しています。Uターンで戻ってきた人の熱量もすごく、日田を盛り上げようと頑張っている人が多くて楽しいです。日田自体に魅力があるので、日田に移住しても自分次第でできることはたくさんあると思います。



Uターンする前に世界を旅していた

◆今後の目標

高塚愛宕地蔵尊を、そして日田をもっと知ってほしいです。高塚さんを手を合わせて何かを祈る・お願いごとをする場として知ってもらいたい。日本人としてとても大切なことだと思っています。

サウナ事業については拠点を作りたいです。水郷ひたと言われるほど綺麗な水があり、林業のまちだから薪もたくさんある。サウナと日田の魅力を掛け合わせてお互いの魅力を発信していけたら。三隈川と屋形船は日田の武器なので屋形船サウナもいつか実現してみたいです。

オダ サウナ



ODASAUNA_PRODUCTIONS



○高塚愛宕地蔵尊

(日田市天瀬町馬原3740)

神仏混淆の形式をそのまま残している珍しい地蔵尊として知られる「高塚愛宕地蔵尊」は諸事祈願成就に大変ご利益があるとして年中たくさんの方が参拝に訪れています。



○高塚ニナウ

高塚愛宕地蔵尊を担う30代の氏子3人で設立。高塚地域の活性化や魅力発信を行っています。



高塚ニナウ



NINAU_TAKATSUKA

○萬屋

Ryokan & Sauna Yorozuya Hita

(日田市隈一丁目3番12号)

日田温泉街にある大人気のサウナ旅館。サウナ界の巨匠ととのい親方がプロデュースしたサウナ室と三隈川を眺めるととのいスペースは格別で全国各地からサウナーや芸能人も多数訪問している。料理や接客も格式高い憧れの宿。



YOROZUYA_HITA



社務所で小田さんが勤務しています



TAKATSUKA AIDA JIZO SON OFFICIAL